
 

 

Liste: “Ax’SESS-Héritage” 

 

Chers étudiants, Chères étudiantes, 

Nous nous présentons devant vous aujourd’hui en tant que candidat.e.s étudiant.e.s au Conseil 
de Gestion de l’UFR SESS-STAPS de l’université Paris-Est Créteil. 

Notre engagement associatif envers les étudiant.e.s et notre volonté de contribuer à leur succès 
sont les principales raisons de notre candidature. Nous sommes convaincus que notre passion 
pour notre engagement et notre expérience peuvent apporter une valeur significative pour 
l’avenir de la pyramide. Comptant plusieurs élus étudiant.e.s en Conseils centraux au sein de nos 
diverses associations, nous sommes conscients du contexte général de l’université ainsi que de la 
situation actuelle de notre UFR. Nous sommes prêts à relever le défi et à porter haut et fort votre 
voix pour répondre à vos besoins. Cette liste est composée de membres d'associations qui vous 
représentent déjà au quotidien, à savoir le BDE Ax’SESS et le BDE STAPS Heritage. Ces deux 
associations sont déterminées à vous représenter, et cette élection offre une opportunité unique 
d'accroître notre capacité à avoir un impact au sein des instances décisionnelles, afin que nos 
attentes communes soient entendues. Un symbole fort de notre engagement auprès de vous, lors 
des manifestations liées au mouvement PRAG, le BDE STAPS Heritage a su se positionner tout en 
veillant au bien être de ces étudiant.e.s et en allant jusqu’à porter le message auprès de la 
présidence. 

Notre volonté d’intégrer le conseil de gestion de notre UFR est nourrie par la volonté d’améliorer 
les conditions de travail, de restauration, de réussite et tout simplement de bien être étudiant. 

Nous souhaitons participer à l'amélioration des conditions de travail et d’examens pour que les 
étudiants de SESS-STAPS ne soient pas défavorisés et veiller à l’égalité des chances entre tous les 
étudiants de l’UPEC. 

Nous souhaitons améliorer le service administratif de la composante, être présent au sein du 
conseil de gestion nous permettrait d'avancer plus rapidement et avoir plus d’impact au sein de 
l'administration car nous travaillons déjà avec l’administration sur différents sujets notamment 
les problèmes d’emplois du temps ou encore de responsabilités administratives (Signature de 
convention de stage, tutorat de groupe, organisation de rentrée). 

Nous sommes à votre écoute pour répondre à vos questions et pour discuter de vos 
préoccupations. N'hésitez pas à nous contacter. 

En votant pour nous, vous faites le choix d'une voix forte et engagée.



 


